

Conaf capacita a docentes de Quilpué en educación ambiental y prevención de incendios forestales

Con la finalidad de que promuevan el conocimiento de los ecosistemas boscosos y la prevención de incendios forestales a través de las asignaturas que imparten, profesionales de la Corporación Nacional Forestal (Conaf) están capacitando a 37 profesores del colegio José Miguel Infante de Quilpué.

La instancia contempla, entre otras materias, la relación entre el cambio climático y la mayor magnitud de los incendios forestales, causas y efectos de este tipo de siniestros, estadísticas regionales y comunales, la importancia del bosque esclerófilo y el reconocimiento de especies nativas.

Anuncio Patrocinado

Al respecto, la directora del colegio José Miguel Infante, Claudia Godoy, manifestó que "nos están haciendo una capacitación a todos los funcionarios en medioambiente y prevención de incendios forestales, lo que ha sido súper enriquecedor, con vocabulario técnico, tomando conciencia de cosas desde los cotidiano y sobre todo relacionándonos con el medio, con el territorio en que estamos insertos. Así que agradecidos enormemente de este gran aporte que nosotros también nos comprometemos como escuela a traspasar no sólo a nuestros estudiantes, sino también a sus familias y al sector de El Retiro acá en Quilpué".

Por su parte, el jefe regional de la Sección de Prevención de Incendios Forestales de Conaf, Daniel Ariz, destacó la iniciativa de "educación ambiental con énfasis en la prevención de incendios forestales" y la participación de "la mayoría de los profesores de este centro educativo", recalcando que "ha sido muy grato para nosotros trabajar con ellos y también con la directora, que lleva a adelante esto e incentiva a todos los docentes que están día a día con niñas y niños".





En tanto, la encargada regional de Educación Ambiental de la institución forestal, Ana María Parrao, detalló que "(a los profesores) se les entregó guías de aprendizaje referentes a cada asignatura que tienen. Entonces, queremos generar que el tema de los incendios forestales sea un riesgo o una problemática que se pueda incluir dentro de estas materias".

A su vez, la docente de educación general básica del colegio José Miguel Infante, Priscila Martínez, afirmó que el curso "nos hace poder vincularnos aún más con el cuidado de la naturaleza, el tecnicismo que tiene que ver con todo nuestro bosque nativo, el cuidado de la flora, la fauna y, específicamente, cómo transparentar y cómo 'chorrear' toda esta nueva información hacia nuestros estudiantes".

Jardín Botánico y árboles

La última sesión del curso de capacitación, impartido por Conaf, contó con la participación de funcionarios del Jardín Botánico Nacional de Viña del Mar, quienes expusieron acerca de las principales especies de flora y fauna que alberga el "pulmón verde" de la Ciudad Jardín, y el daño que provocó el incendio forestal que afectó al lugar en el mes de diciembre del año pasado.

Durante la misma jornada, y en el marco del Día Mundial del Árbol, la corporación obsequió



37 ejemplares arbóreos a los profesores del colegio José Miguel Infante, quienes simbólicamente plantaron un pimiento en el patio delantero del establecimiento educacional.





Conaf capacita a docentes de Quilpué en educación ambiental y prevención de incendios forestales



y tú, ¿qué opinas?